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Beitrag von „Prothesengott“ vom 14. Dezember 2014, 16:32

Zitat von hankkann 

Wieso? Weil die Jugendarbeit dann gut ist?

Weil wir uns dann 1,3 Mio. sparen und einem Jungen seinen Traum vom Profifussballer hätten
erfüllen können. Ich bin sicher, dass viele NLZ-Jungs es nicht schlechter machen würden
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